

Brief aus Stuttgart



Förderung: Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch im Ried

Fördermöglichkeiten durch das Land für die Dorfentwicklung standen im Mittelpunkt des Ortstermins von Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch (CDU) im Riedmuseum in Ottersdorf. Gemeinsam mit Oberbürgermeister Hans Jürgen Pütsch, den Ortsvorstehern Daniela Schneider (Wintersdorf), Stefan Lott (Ottersdorf) und Bertold Föry (Raental) haben wir über Fördermöglichkeiten beraten und das Riedmuseum besichtigt.



Forderung: Barrierefreier Bahnhof Rastatt

Der Rastatter Bahnhof soll barrierefrei werden. Allein funktionierende Ansagen und Anzeigentafeln oder Markierungen für Sehbehinderte im Bahnhof würden schon einen Fortschritt darstellen. Notwendige bauliche Veränderungen fehlen weiterhin. Hier müssen wir weiter Druck machen. Deshalb trafen sich Vertreter der Stadt Rastatt mit Vertretern der Deutschen Bahn AG.



Im Gespräch: Talk im Garten auf der Gartenschau

Die Bildungswerke der Kirchen bieten auf der aktuellen Gartenschau in Bad Herrenalb einen Besinnungsort mit Gesprächsrunden an. Die Serie ist überschrieben: „Welcher Gedanke begleitet Sie durchs Leben“. Für das Gespräch habe ich Gottes Zusage „Ich bin da“ ausgewählt. Trotz Regen ein Nachmittag, den ich nicht missen möchte. Danke an alle Mitwirkenden, die an einem schönen Ort Gelegenheit zur Besinnung geben.



Unterwegs: Bickesheimer Pilgerpfad per Fahrrad

Paul Hengsbach führte unsere interessierte Gruppe nach Begrüßung durch Bürgermeister Augustin bei bestem Fahrradwetter über den „Bickesheimer Pilgerpfad“. Beginnend bei einer Führung durch die Wallfahrtskirche „Maria Bickesheim“ haben wir die unterschiedlichen Emil Wachter-Kirchen in Neuburgweier und Au am Rhein kennengelernt, ebenso viel über die Geschichte der regionalen Wegkreuze erfahren und die Antoniuskapelle in Au besucht.



Begleitet: Soziale Verantwortung der Kirchen

Mein Praktikumstag im Kindergarten St. Laurentius in Bad Rotenfels hat mir wieder deutlich gemacht, welche Verantwortung unsere Kirchen in der Gesellschaft übernehmen. Kindererziehung auf der Grundlage des christlichen Glaubens - aber offen für alle - heißt bewusste Wertevermittlung für unsere Kleinsten und deren Familien. Wir müssen aber auch sehen, dass soziale Verantwortung auch honoriert werden muss, sowohl finanziell als auch ideell.



Eingeschenkt: Bäretriewerfescht in Durmersheim

Bürgerdialog auf andere Art: beim Bäretriewerfescht in Durmersheim habe ich am Samstagabend Dienst am CDU-Stand gemacht. Dabei kam ich mit vielen Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch. Danke an die CDU Durmersheim für das tolle Engagement und diese schöne Idee, mit der Bütrgerschaft einmal anders ins Gespräch zu kommen.

*Ihre
Sylvia M. Felder*

